



Nachhaltigkeit auch beim Chef: Kreisbau verlängert vorzeitig Vertrag mit Geschäftsführer Wilfried Haut

Nachhaltigkeit auch beim Chef: Kreisbau verlängert vorzeitig Vertrag mit Geschäftsführer Wilfried Haut
Heidenheim (jm). Dass sich die Kreisbaugesellschaft Heidenheim derzeit bestens aufgestellt sieht, hat das Unternehmen jetzt mit einer vorzeitigen Vertragsverlängerung dokumentiert. Der Aufsichtsrat hat bereits jetzt den im kommenden Jahr auslaufenden Vertrag mit Geschäftsführer Wilfried Haut um weitere fünf Jahre bis 2019 verlängert. "Das Unternehmen hat Herrn Haut viel zu verdanken. Er hat die Kreisbau zu einem modernen Dienstleister entwickelt, der immer wieder neue Impulse setzt, wenn es ums Wohnen im Landkreis Heidenheim geht. Egal, ob Wohnen für Senioren oder modernes Wohnen in exklusiven Lagen: Wilfried Haut und sein Team haben immer die richtige Idee zum richtigen Zeitpunkt, und wir freuen uns auf die Fortführung dieser erfolgreichen Arbeit", erklärte Aufsichtsratschef, Landrat Thomas Reinhardt. Die vorzeitige Vertragsverlängerung sei auch unter dem Gesichtspunkt der nachhaltigen Entwicklung zu sehen, denn sie gebe der Kreisbau die Sicherheit und Kontinuität für künftige Projekte, die unter Hauts Führung bereits geplant sind und unmittelbar vor der Umsetzung stehen. Der Abbruch und die Neubebauung des AWG-Geländes in Giengen wird noch viel "Manpower" benötigen wie auch das Neubauprojekt "Wohnen am Waldrand mit Schlossblick" in Heidenheim, wo 14 extravagante Eigentumswohnungen mit Wohnungsgrößen von 60 bis 180 Quadratmetern entstehen. Insgesamt investiert das Unternehmen ca. fünf Millionen Euro in die Bauträgermaßnahme, die als "Effizienzhaus 70" sämtliche modernen Anforderungen in Sachen Energieeffizienz erfüllt. "Ich freue mich sehr über den Vertrauensbeweis des Aufsichtsrates und auf die kommenden Herausforderungen", so Haut, der nicht nur mit interessanten Neubauideen, sondern auch mit einem in der Branche vielgelobten Portfoliomanagement aufwartet. "Wir haben es in der Vergangenheit gut verstanden, unseren Wohnungsbestand zu verschlanken und zu verjüngen. Durch regelmäßige Bestandsverkäufe konnten wir so Eigenkapital erwirtschaften, um es wieder in Modernisierungsmaßnahmen oder neue Mietwohnungen zu investieren. Es ist schön, dass unsere Mieterinnen und Mieter, aber auch die Menschen draußen im gesamten Landkreis dieses Engagement entsprechend würdigen. Unter dem Motto: „Die Kreisbau tut was werden wir als aktiver Partner wahrgenommen. Und dieser aktive Partner wollen wir auch weiterhin bleiben“, so Haut, der auf einen gut ausgebildeten Mitarbeiterstamm von 27 Personen zurückgreifen kann. Info: Kreisbau Gesellschaft Heidenheim, Burgstraße 30, 89537 Giengen, Telefon 0173 9638389 (Geschäftsführer), info@kreisbau.de, www.kreisbau.de Bildunterschrift: Wilfried Haut bleibt bis 2019 Geschäftsführer der Kreisbau. Foto: Kreisbau/Redaktion Jensen media/redaktion @jensen-media.de Jensen media GmbH Hemmerlestraße 4/87700 Memmingen/Telefon 08331/99188-0/Telefax 08331/99188-10/ info@jensen-media.de www.jensen-media.de 

Pressekontakt

Kreisbaugesellschaft Heidenheim

89537 Giengen

Firmenkontakt

Kreisbaugesellschaft Heidenheim

89537 Giengen

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage